

Noticiario



Nuevo Director del Colegio Oficial de Enseñanza Media

Ha sido designado para el cargo de Director del Colegio Oficial de Enseñanza Media de nuestra ciudad, el Rdo. P. Lorenzo Castro O. M., Guardián del Convento de Menores Conventuales y profesor que hasta el presente ha sido de Latín y Religión del citado Colegio.

Felicitamos sinceramente al P. Castro, a la par que le deseamos éxito y acierto en su nuevo cometido.

José García López

El profesor de Lengua y Literatura del Colegio Oficial de Enseñanza Media de nuestra ciudad, señor D. José García López, ha ganado, tras brillantes oposiciones, la cátedra de dichas asignaturas del Instituto de Gerona.

Reciba el estudioso profesor nuestra felicitación, al mismo tiempo que sentimos que tal éxito académico le obligue a dejar la labor docente que con tanto acierto venía desarrollando en nuestra localidad.

Rectificación

En la sección «Noticiario» del anterior número, extraordinario, por error involuntario situamos a la nueva Academia Pericial Mercantil «Azca», en la calle de Ricoma, en vez de la calle de Corró, 23, donde está instalada.

Sentimos vivamente este «lapsus», por cuanto posteriormente hemos sabido que algunos señores interesados en conocer detalles de instalación y condiciones de dicha academia, que acaban de establecer en nuestra ciudad los señores Azpillaga y Cadarso, dedicada a estudios mercantiles, idiomas y cultura general, la buscaron en vano en la calle Ricoma por lo que rogamos que nos perdonen la falsa información y se nos permita la rectificación presente.

* La Casa Masferrer

En las carreras ciclistas celebradas en nuestra ciudad con motivo de la Fiesta Mayor, la casa Masferrer se ha vestido con los laureles de la victoria. Efectivamente, tan-

to el ganador de la carrera organizada por el Frente de Juventudes, camarada José Agustí, como el del Gran Premio Ramoneda, I. Orbaiceta, lo fueron corriendo sobre bicicleta Masferrer.

Por este motivo reciba el acreditado industrial y buen amigo Jaime Masferrer, nuestra más sincera felicitación.

Retiro extraordinario para dirigentes de Acción Católica

Hoy, domingo, en el convento de los Padres Menores Conventuales de nuestra ciudad, tendrá lugar un día de retiro espiritual extraordinario dirigido por el P. Isidro Grifol, S. J., como preparación para la «gran campaña de Ejercicios Espirituales del Vallés» y especialmente dedicado a los dirigentes de la Acción Católica y de las Ligas parroquiales de Perseverancia.

Entre los actos que en dicho retiro se celebrarán figura, por la mañana, un solemne Via Crucis y, por la tarde, una gran asamblea comarcal presidida por el P. Grifol, Director-delegado de la obra de los Ejercicios Espirituales, en la que se tomarán los acuerdos necesarios para la iniciación de la «campaña de Ejercicios Espirituales del Vallés».

Han prometido su asistencia a ese retiro representaciones de todos los pueblos de la comarca.

Fiestas de Barrio

El pasado martes celebraron el «sant de barri» los vecinos de la parte alta de la calle del General Mola.

Ayer, sábado, los residentes en la plaza de las Ollas, festejaron a su Patrona con espléndidas fiestas callejeras.

Para mañana, lunes, los vecinos de las calles de Santa Esperanza y A. Clavé, han organizado unos extraordinarios festejos en honor de Santa Esperanza, entre los que además del solemne oficio religioso que se celebrará en la capilla de la Santa, merece destacarse un gran concurso del baile «Tiro-liro-liro».

Derribo de una casa

El miércoles, día 10 de los corrientes, por la tarde, la brigada municipal interrumpió la circulación rodada por la calle de A. Clavé en el trozo comprendido entre el Hotel Europa y la casa Ramoneda, pues se procedía al derribo de las ruinas de la casa sita al lado de la relojería Antonio Colomer. El número de curiosos que se estacionaron en la citada calle para presenciar dicho derribo, fué bastante crecido y nos consta que muchos tuvieron tema aquel día para discutir en el café.

Vicente Vacca

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra ciudad, de regreso de su viaje por Alemania, a nuestro estimado camarada del Frente de Juventudes, Vicente Vacca, el cual como es sabido, participó con el equipo español en la olimpiada internacional organizada por las Juventudes Hitlerianas en el estadio de Breslau.

El camarada Vacca viene entusiasmado de la organización del Estado Alemán y del ambiente de optimismo y de victoria que anda en todos los ciudadanos de la gran nación amiga.

La librería Carbó

En la librería que la casa Carbó tiene instalada en la calle de San Roque, se ha realizado una importante reforma consistente en la total modernización de los escaparates y restauración del interior del establecimiento.

Carmen Villá Rovira

COMADRONA

EX-INTERNA DEL HOSPITAL CLÍNICO

ofrece a sus amistades y al público en general su despacho, situado en

Calle A. Clavé, 72, 1.º

Horas de consulta: De 3 a 6 de la tarde

GRANOLLERS

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

La Previsión Regional y Nueva Vida

BARCELONA

Seguros contra enfermedades

Servicio de Especialidades Médicas

Clínica Médico Quirúrgica

Policlínica en Granollers

CALLE NUEVA, NÚMERO 2

Representante para Granollers y Comarca: A. GODO : Teléfono 247